## Les lauriers de Jean-Michel

Ne confondez pas Loriers et Loriers. Si le premier est fondateur du deuxième, en revanche, ils n'ont plus rien à voir. De fait, si la création a échappé à son créateur, le plus célèbre des traiteurs belges a transmis tout son talent et sa passion dans sa nouvelle entreprise, JML Concept. Alors rendons ici à César ce qui appartient à César : ses lauriers. Explications et présentation.







JEAN-MICHEL LORIERS, créateur de JML Concept.

RIEN NE PRÉDISPOSAIT JEAN-MICHEL LORIERS à emprunter la voie gastronomique qu'on lui connaît, si ce n'est un sens inné du goût et une imagination en éveil constant. Sa licence de l'Ichec en poche, un peu par hasard et sur le conseil d'amis lui reconnaissant un certain talent, il lance son service traiteur éponyme. Grâce à sa compréhension des attentes du public et son souci de faire la différence, il se démarque avec brio. Le succès amenant le succès, Loriers deviendra rapidement l'adresse incontournable des beaux événements où chaque détail se doit d'être parfait.

"Nous sommes depuis toujours gourmets dans la famille. J'ai un immense plaisir à découvrir des produits de qualité. Depuis la création de ma première entreprise, mon principal souci est de chercher à faire ce qui n'existe pas encore, jusque dans le plus infime détail, qu'il soit dans l'élaboration des saveurs, la mise en scène ou les décors. Il y a vingt-cinq ans, tout était à faire. Aujourd'hui, avec la standardisation, on trouve la même chose partout... Le challenge est de taille! L'aspect humain est une dimension que je privilégie également. Il est fondamental pour moi de m'entourer de personnes qui s'épanouissent dans l'équipe, partagent une sensibilité commune et transmettent une belle énergie à la réussite des événements."

L'aventure de Loriers prendra cependant fin pour son créateur en 2008, suite à l'association et la prise de participation d'un important groupe français. "Lorsque j'ai senti que ma philosophie serait compromise, j'ai préféré me retirer. Je ne regrette rien, cela m'a permis de repartir sur de vraies bases, accompagné par de fidèles collaborateurs qui n'ont pas hésité à me suivre." La naissance de JML Concept, sa nouvelle entreprise, est quasi instantanée. Le bouche à oreille a suivi, l'agenda explose.

Modeste, l'homme oublie de nous préciser qu'il est Fournisseur attitré de la Cour. Mais peut-être est-ce par distraction, tant il est encore absorbé par ce qui vient de se jouer en cuisine ? Et avant de nous quitter pour y retrouver sa flamme, il accepte volontiers de répondre à une dernière question : quelle est l'expérience la plus intense de votre carrière ? Et son visage de s'illuminer : "Oh, vous savez, mon métier me comble de moments extraordinaires ! Hier soir, nous organisions un *charity diner* et ce matin, un des bénévoles nous a envoyé un message pour nous féliciter. Cela me donne toujours envie de me dépasser encore plus..."

## JML CONCEPT

TĒL. 0478 31 31 31 WWW.JML.BE